



Fäs Installationen AG

Ruederstrasse 13, 5040 Schöffland
Tel. 062 721 16 22, Fax 062 721 14 88
www.faesinstallationen.ch
Sanitär, Heizung, Klima, Bauspenglerei

Das 1947 von Alfred Fäs gegründete Installationsunternehmen wird heute von seinen Söhnen Peter und Willy Fäs geführt und geht per 2009 mit Martin Fäs an die dritte Familiengeneration über. Gut ausgebildete Mitarbeiter und grosse Erfahrung sind Garant für einwandfreie Arbeit des seit der Gründerzeit an der Ruederstrasse 13 Schöffland ansässigen Installationsbetriebes, welcher auch immer Lehrlinge ausbildet.

Nicht nur die Ausführung von Sanitär- und Heizungsinstallationen sowie Bauspenglerei gehört zum Fachgebiet – Beratung, Mithilfe bei der Planung des Badezimmerumbaus und weitere massgeschneiderte Dienstleistungen gehören zum Angebot der Fäs Installationen AG.

Für Heizungssanierungen wie auch bei einem Neubau gilt, das richtige System für einen wirtschaftlichen Betrieb zu wählen. Wärmepumpen, Sonnenenergie, Pellets, aber auch konventionelle Energieträger wie Oel, Gas und Holz stehen zur Verfügung.



Ab nächstem Jahr wird das Angebot rund um gute Luft ergänzt. Mit Klimageräten und Komfortlüftung deckt das Unternehmen die ganze Haustechnik ab. Ob Heizung, Sanitär, Bauspenglerei für Flach- und Schrägdächer oder Einfassungen in allen Materialien, Reparaturen und Servicearbeiten oder einfach gutes Klima: Bei der Fäs Installationen AG sind Sie an der richtigen Adresse.

Ab Anfang 2009 in der dritten Generation

Der Betrieb geht mit dem Jahreswechsel zu 100% an Martin Fäs über. Was ändert? Die hohen Qualitätsansprüche, welche die Generationen von Mitarbeitern immer wieder an sich selbst stellten, sind sicher der höchste Wert, den es in der Bau- und Haustechnikbranche zu erhalten gilt. Aber das Unternehmen wird der Zeit entsprechend moderner:

Ab Neujahr bis Anfang Februar werden neue Arbeitsplätze für 4 Mitarbeiter im technischen und administrativen Bereich eingerichtet. Mit fast 1'000 m² Werkstatt- und Lagerflächen wird das Unternehmen die modernste Infrastruktur in der weiteren Umgebung anbieten.

Peter Fäs wird auf den 31.12.2008 seinen wohlverdienten Ruhestand antreten, Erika Fäs und Willy Fäs auf den 31.03.2009. Mit Daniel Zürcher liess sich ein Geschäftsführer verpflichten, welcher profunde Kenntnisse im sanitären Bereich aufweist. Er wird seine Tätigkeit per 1. Februar 2009 beginnen. Martin Fäs ist weiterhin bei seiner Firma Klimavent AG in Baden tätig, wird aber bei der Fäs Installationen AG im Bereich Lüftung und Klima unterstützend wirken.

Zur Zeit laufen die Vorbereitungen für die neue Epoche auf Hochtouren: Der Bürroumbau ist in Planung und neues Personal wird eingestellt. Zusammen mit dem langjährigen Mitarbeiter Martin Sommerhalder und dem Lehrling im ersten Lehrjahr wird das Unternehmen im Frühling 2009 ein leistungsfähiges Team besitzen, welches einerseits neuen Schwung in das Unternehmen bringt, aber auch den Geist der hohen Qualität weiterführt.

Schöffland, im Dezember 2008
Martin Fäs